



SECCIONES

MI SUSCRIPCIÓN

CARLOS

MIS NOTICIAS

ECONOMÍA

FINANZAS PERSONALES

EMPRESAS

SECTORES

SECTOR FINANCIERO

Hola Carlos el correo chriveraramirez@gmail.com no ha sido verificado. VERIFICAR CORREO. ó CAMBIAR CORREO.



Ecopetrol advierte que en los próximos 3 años le entregará menos dinero a la Nación

Presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa

FOTO: Naturgas

La compañía estima que las transferencias sumarían cerca de 95 billones de pesos.

RELACIONADOS: IMPUESTOS | PETRÓLEO | REGALÍAS | ECOPETROL | NOTICIA



LINA QUIROGA RUBIO

26 de mayo 2023, 12:29 P. M.

Compartir



Seguir Empresas



Comentar

Ponte al día

Lo más visto

12:18 P. M. SANTIAGO BUITRAGO

¡Santiago Buitrago, espectacular victoria en la etapa reina del Giro de Italia!



Las transferencias que le hace cada año Ecopetrol a la Nación por regalías, impuestos y dividendos son una parte fundamental para

La compañía estima que las transferencias sumarían cerca de 95 billones de pesos.

RELACIONADOS: IMPUESTOS | PETRÓLEO | REGALÍAS | ECOPETROL | NOTICIA



LINA QUIROGA RUBIO
26 de mayo 2023, 12:29 P. M.

Compartir     

 Seguir Empresas  Comentar

Las transferencias que le hace cada año **Ecopetrol** a la Nación por regalías, impuestos y dividendos son una parte fundamental para

CERRO BRAVO 12:00 A. M.

¿Qué produce humo, gases e incandescencia cerca a volcán Cerro Bravo? **Mimminas detalla**



USO MAY 23

Así quedó el acuerdo laboral entre la USO y Ecopetrol



 Reciba noticias de EL TIEMPO desde Google News

Ponte al día

Lo más visto

12:18 P. M. **SANTIAGO BUITRAGO**

¡Santiago Buitrago, espectacular victoria en la etapa reina del Giro de Italia!



12:00 A. M. **CARROS**

Hay 87.000 vehículos que tienen líos para pagar impuesto en Bogotá, ¿está usted ahí?



EL TIEMPO Boletines

MÁS BOLETINES >

Recibe la mejor información en tu correo de noticias nacionales y el mundo

Correo electrónico

Nombre

INSCRIBIRTE AQUÍ

- He leído y autorizo [Términos y Condiciones](#) de este portal.
- [Autorizo](#) el tratamiento de mis datos personales conforme con la [Política de Tratamiento de Datos de CASA EDITORIAL EL TIEMPO S.A.](#), y su [Política de datos de Navegación/cookies](#), las cuales declaro que he leído y entendido.

Mis Portales

Portafolio 

El decaimiento de reservas nos pone en estado de alerta'

- He leído y autorizo [Términos y Condiciones](#) de este portal.
- [Autorizo](#) el tratamiento de mis datos personales conforme con la [Política de Tratamiento de Datos de CASA EDITORIAL EL TIEMPO S.A.](#), y su [Política de datos de Navegación/cookies](#), las cuales declaro que he leído y entendido.

Mis Portales

Portafolio 

El decaimiento de reservas nos pone en estado de alerta'



Congreso Naturgas 2023.

 Foto: Naturgas



Congreso Naturgas 2023.

 Foto: Naturgas

colombianos a través de las transferencias", agregó.

Sin embargo, el presidente de Ecopetrol también advirtió que la caída en el **precio internacional del barril de petróleo** provocará que las transferencias

en los próximos tres años disminuyan. Se espera que sean cercanas a los 95 billones de pesos.

"Ecopetrol tiene la responsabilidad de seguir siendo ese gran referente en materia económica que es hoy para el país y que ha venido siendo en los últimos años", dijo Roa durante el Congreso Naturgas 2023.

(Lea también: [Pese a caída en reservas, Gobierno no cambia su posición sobre firmar nuevos contratos](#))



Foto: Jaime Moreno. Archivo EL TIEMPO

¿Se necesitan nuevos contratos petroleros?

Frente al debate que se volvió a abrir sobre la necesidad de firmar nuevos contratos petroleros, contrario a lo que había afirmado en días anteriores, el presidente de Ecopetrol aseguró que esta es una decisión que debe tomar el Gobierno Nacional con datos que suministre la **Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH)**.

Mientras se toma una decisión clara al respecto, Ricardo Roa afirmó que la compañía está fortaleciendo sus actividades en los contratos que se tienen actualmente y en 30 que están en etapa de producción se han identificado **oportunidades para aumentar las reservas y la producción de gas natural**.

Con esta actividad la empresa le apuesta a que en el 2030 el gas natural pese un 30 por ciento en su portafolio, cuando actualmente solo representa un 22 por ciento.

También destacó que la compañía tiene un **potencial de 18.000 gigapiés cúbicos de gas natural** para desarrollar en el mediano y largo plazo. La mayor parte de estos recursos están ubicados en el Piedemonte Llanero y en los descubrimientos que se han tenido en el Mar Caribe como Uchuva (7.000 gigapiés cúbicos), Gorgon (2.500 gigapiés cúbicos) y Orca (500 gigapiés cúbicos).



LINA QUIROGA RUBIO

26 de mayo 2023, 12:29 P. M.

